Bluejay Strong - 22 de enero de 2024

Buenas tardes estudiantes y padres.

Esperamos dar la bienvenida a nuestros estudiantes de primaria y secundaria de regreso a la escuela esta semana. La Junta Escolar del Distrito Escolar de la Comunidad de Perry aprobó nuestro plan de reapertura escolar el pasado viernes.

La reapertura de nuestras escuelas esta semana se llevará a cabo de manera gradual, y cada edificio tendrá una jornada de puertas abiertas el día anterior al regreso de los estudiantes al aula. Los detalles para cada escuela se describen a continuación, así como lo que todos pueden esperar cuando los edificios reabran.

De ahora en adelante, seguiremos manteniendo a todos actualizados y publicaremos nueva información según sea necesario. Por favor, continúe monitoreando el sitio web del distrito, las páginas de Facebook y Bluejay Strong para obtener actualizaciones. Si tiene preguntas adicionales, envíelas a <u>Bluejaystrong@g.perry.k12.ia.us</u>.

Noticias para hoy - lunes, 22 de enero de 2024

PLAN DE REAPERTURA DE LA ESCUELA

Escuela Primaria, Preescolar y PACES

Martes, 23 de Enero: Se llevará a cabo una jornada de puertas abiertas para padres y estudiantes de primaria de 4:00 a 6:00 p.m. Los servicios de asesoramiento estarán disponibles en el lugar.

Miércoles, 24 de Enero: Los estudiantes de primaria regresarán al aula y saldrán temprano a las 2:00 p.m., lo cual continuará hasta nuevo aviso. Habrá apoyo de salud mental para estudiantes y personal en el lugar, así como otro tipo de apoyo. **PACES** también reanudará su horario normal, de 6 a.m. a 6 p.m.

Jueves, 25 de Enero: Se reinician las clases de preescolar. El preescolar de la mañana será de 8:10 a.m. a 10:40 a.m., y el preescolar de la tarde será de 11:15 a.m. a 1:45 p.m. El transporte funcionará como de costumbre, y los padres deberán dejar y recoger a sus hijos en las puertas principales de la Escuela Primaria en el lado oeste, cerca del asta de la bandera.

Jueves, 25 de Enero, y viernes, 26 de Enero: Días regulares de escuela con salida temprana. Habrá apoyo de salud mental para estudiantes y personal en el lugar, así como otro tipo de apoyo.

Escuela Secundaria y Success Center

Miércoles, 24 de Enero: Se llevará a cabo una jornada de puertas abiertas para padres y estudiantes de la escuela secundaria de 4:00 a 6:00 p.m. Los servicios de asesoramiento estarán disponibles en el lugar.

Jueves, 25 de Enero: Los estudiantes de la escuela secundaria regresarán al aula con una salida temprana a la 1:45 p.m. ese día, y la salida temprana continuará hasta nuevo aviso.

Viernes, 26 de Enero: Día regular de escuela con salida temprana. Habrá apoyo de salud mental para estudiantes y personal en el lugar, así como otro tipo de apoyo.

Martes 30 de Enero: Se llevará a cabo una jornada de puertas abiertas para padres y estudiantes de 4:00 p.m. a 6:00 p.m. Habrá servicios de asesoramiento disponibles en el lugar.

Miércoles 31 de Enero: Los estudiantes de la escuela secundaria regresarán al aula con una salida temprana a la 1:45 p.m. ese día, y la salida temprana continuará hasta nuevo aviso. Habrá apoyo de salud mental para estudiantes y personal en el lugar, así como otros tipos de apoyo.

Jueves 1 de Febrero y viernes 2 de Febrero: Días regulares de clases con salida temprana. Habrá apoyo de salud mental para estudiantes y personal en el lugar, así como otros tipos de apoyo.

LO QUE TODOS PUEDEN ESPERAR EN LOS EDIFICIOS

Desde el **4 de Enero de 2024**, el Distrito ha consultado con múltiples agencias estatales y federales, incluyendo el Departamento de Investigación Criminal, la Agencia de Manejo de Emergencias del Condado de Dallas, las fuerzas del orden local, el Departamento de Educación de lowa y el Departamento de Educación de los Estados Unidos.

A medida que regresemos a la escuela, continuaremos consultando con las fuerzas del orden y otros expertos en seguridad. Con base en esta consulta continua, se podrían considerar medidas adicionales. Después de la aprobación de los planes por parte de la Junta el viernes pasado, aquí hay algunas cosas importantes que todos deben revisar y tener en cuenta con respecto a la reapertura de nuestros edificios:

Todos los Centros de Asistencia del Distrito

Habrá una mayor presencia de fuerzas del orden uniformadas en cada centro de asistencia estudiantil al regresar inicialmente.

Habrá una mayor presencia y visibilidad de adultos, incluido un apoyo administrativo temporal adicional basado en la aprobación de contratos de administradores temporales por parte de la Junta.

Todos los visitantes utilizarán el sistema Raptor para registrarse.

Escuela Primaria

Los estudiantes de primaria no podrán ingresar al edificio de primaria antes de las 7:45 a.m. a menos que estén bajo la supervisión directa de un entrenador, maestro, patrocinador de actividades o empleado del distrito escolar. Los estudiantes no deben ser dejados antes de las 7:45 a.m.

Todos los estudiantes y visitantes que ingresen al edificio de primaria lo harán a través de la puerta del asta de la bandera oeste.

Escuela Intermedia

Los estudiantes de la escuela intermedia no podrán ingresar al edificio antes de las 7:30 a.m. a menos que estén bajo la supervisión directa de un entrenador, maestro, patrocinador de actividades o empleado del distrito escolar. Los estudiantes no deben ser dejados antes de las 7:30 a.m.

Todos los estudiantes de la escuela intermedia ingresarán a través de la entrada del círculo de la escuela intermedia, como de costumbre; y los estudiantes que viajen en autobús ingresarán a través del Centro de Artes Escénicas: estos serán los únicos dos puntos de entrada al edificio de la escuela intermedia.

Los padres/tutores que también dejen a los estudiantes en la Escuela Secundaria deberán dejar a los estudiantes de la Escuela Secundaria por separado en la puerta principal de la Escuela Secundaria en la calle 18.

Al final del día escolar, todos los estudiantes deben salir del edificio dentro de los 15 minutos posteriores a la última campana, a menos que estén supervisados por un entrenador, patrocinador o empleado del distrito escolar. Los padres deben hacer arreglos para seguir este horario de salida.

Escuela Secundaria

Los estudiantes de la escuela secundaria no podrán ingresar al edificio antes de las 7:30 a.m. a menos que estén supervisados por un entrenador, maestro, patrocinador de actividades o empleado del distrito escolar. Los estudiantes no deben ser dejados antes de las 7:30 a.m.

Todos los estudiantes de la escuela secundaria ingresarán por la puerta principal de la escuela secundaria, debajo de los ladrillos azules en el lado oeste del edificio en la calle 18.

Los padres/tutores que también dejen a los estudiantes en la Escuela Intermedia deberán dejar a los estudiantes de la Escuela Intermedia por separado en la entrada del círculo de la Escuela Intermedia.

Al final del día escolar, todos los estudiantes deben salir del edificio dentro de los 15 minutos posteriores a la última campana, a menos que estén supervisados por un entrenador, maestro, patrocinador de actividades o empleado del distrito escolar. Los estudiantes no podrán esperar en la escuela para que comiencen las actividades de la tarde. Los padres deben hacer arreglos para seguir este horario de salida.

PACES

Todos los estudiantes y visitantes ingresarán por la oficina principal.

Además, el Distrito continuará implementando su Plan de Emergencia. Por favor, comprenda que los documentos de planificación de emergencia del Distrito no son registros públicos según la ley de Iowa. Esto se debe a que no queremos que las medidas de seguridad y los planes necesarios para proteger la seguridad de nuestra comunidad escolar caigan en manos equivocadas. Agradecemos su comprensión mientras hacemos todo lo posible para compartir la información que podemos mientras protegemos la información que no podemos.

ANUNCIOS

Recordatorio: Actividades Extracurriculares

Las competencias para estudiantes de la escuela intermedia y secundaria se han reanudado. Consulte el sitio web del distrito para obtener actualizaciones sobre actividades y horarios futuros.

CONSEJERÍA

Heart of Iowa Community Services

Heart of Iowa Community Services (www.hicsiowa.org) puede conectar a los estudiantes que necesitan asesoramiento con servicios de apoyo y coordinación de atención en salud mental a largo plazo en el McCreary Center (1800 Pattee Street) de 10 a.m. a 3 p.m. Hay ayuda financiera disponible para aquellos sin seguro o con cobertura de seguro limitada. También publicaremos recursos de apoyo en las páginas de Facebook de la escuela. Comuníquese con Brandon Tews en brandon.tews@dallascountyjowa.gov o al 515-993-1722.

Visite Project Recovery Iowa: para inscribirse en un horario para una conversación virtual, por teléfono o chat, e indique el horario que le convenga. Llame al 1-800-447-1985 para obtener más información.